

Jugend-Tanz-Projekt-2010



(Fotos: Training in der Geistschule Münster | alle Fotos: copyright Suanne Schröder/Waldschule Kinderhaus)

Unsere Schülerinnen und Schüler tanzen die Symphonischen Tänze aus Leonard Bernsteins "West Side Story".

70 Jugendliche aus Münsteraner Schulen (Geistschule, Waldschule Kinderhaus, Fürstin-von-Gallitzin-Realschule, Freie Waldorfschule) haben sich auf eine gemeinsame Erfahrung besonderer Art eingelassen.

Unter der Leitung des Choreographen Mohan C. Thomas üben sie seit Wochen, die Rivalität zweier Jugendgruppen mit unterschiedlichem ethnischen und kulturellen Hintergrund tänzerisch in Szene zu setzen.



Mit großem Engagement widmen sie sich der Interpretation dieses Musicals, dessen Story immerhin auf Shakespears "Romeo und Julia"

weit zurückgeht. Das Originalmusical "West Side Story" selbst wurde vor fast 60 Jahren am Broadway uraufgeführt.

Nichts für Hip-Hopper, Rapper oder House-Fans? Weit gefehlt!

In diesem Projekt können sich alle Schülerinnen und Schüler auf Augenhöhe gänzlich neu erproben und Unbekanntes gemeinsam erleben. Das macht den Charme und Reiz des Projektes aus - kaum jemand kann auf Erfahrungen mit dieser Art von Musik oder Bewegungsform zurückgreifen. Als Team mit einem gemeinsamen Ziel beschreiten die Jugendlichen neue Wege und öffnen neue Fenster - es macht ihnen sichtlich Spaß, sie nehmen die Sache ernst.

Fast neidisch beobachten manchmal ihre Lehrerinnen und Lehrer die Motivation und Konzentration, die die Tanztrainerinnen und -trainer herstellen, so dass einigen von ihnen sogar begeistert bei den Proben selbst mitmachen.

Wir sind sehr stolz auf unsere Schülerinnen und Schüler, die sich mit hohem persönlichen Engagement für dieses Projekt einsetzen. Wir freuen uns auf die Aufführungen im GROSSEN HAUS der Städtischen Bühnen Münsters unter Mitwirkung des Sinfonieorchesters Münsters am

Samstag, 19.06.2010, 19:30 Uhr
Sonntag, 20.06.2010, 18:00 Uhr



Karten: 5.-€ (ab 3 Personen 25% Ermäßigung | Theaterkasse: 0251-5909-100)